

## Eastern Europe Regional News, December 8, 2018

Jack Corley  
December 8, 2018



December 8, 2018



### Leaders' Meeting in Ukraine

*November 13, 2018*

Nine young leaders of witnessing centers participated in a one-day meeting in Kyiv on November 13, 2018. [Read more ...](#)

**Встреча лидеров свидетельских центров Украины**

*13 ноября 2018 г., Киев, Украина*

[Девять молодых лидеров свидетельских центров приняли участие в однодневной встрече лидеров, которая состоялась в Киеве 13 ноября. Read more ...](#)



### **Meeting for Second Generation Department Leaders**

*Ukraine, November 23-25, 2018*

On November 23 to 25, 2018, Ukraine hosted a special meeting for leaders responsible for Second Generation education in the Eastern Europe region.

Representatives from seven countries took part in the meeting. [Read more ...](#)

### **Встреча лидеров департаментов Второго поколения Восточной Европы**

*23-25 ноября 2018 года, Киев, Украина*

[Представители из семи стран приняли участие в особом собрании для лидеров, ответственных за образование 2-го поколения в Восточной Европе, которое проходило с 23 по 25 ноября в Украине. Read more ...](#)



**Blessing of the Mikhail and Lilia Shurshilins' Tribe in Cambodia**

*November 24, 2018*

[Благословение рода Михаила и Лилии Шуршилиных в Камбодже](#)

[24 ноября 2018 года](#)



**World AIDS Day Program Held in Estonia**

*December 1, 2018*

In Tallinn, Estonia, FFWPU held a program on December 1, 2018, to commemorate World AIDS Day.

Nelli Kalikova, an AIDS specialist for many years, spoke about her experience with HIV and AIDS patients. Read more ...

## Всемирная программа борьбы со СПИДом в Эстонии

*1 декабря 2018 года*

[В Таллинне, Эстония, FFWPU провела программу 1 декабря 2018 года в ознаменование Всемирного дня борьбы со СПИДом. Нелли Каликова, специалист по СПИДу в течение многих лет, рассказала о своем опыте с ВИЧ-инфицированными и больными СПИДом. Read more ...](#)

---